

Warga Diserang DBD, Babinsa Koramil 0824/22 Balung Langsung Turun Bersama Aparat Terkait Lakukan Fogging dan PSN

Siswandi - BALUNG.JURNALIS.ID

Jan 14, 2024 - 11:44



JEMBER – Pelaksanaan fogging atau pengasapan merupakan cara paling cepat dalam memberantas sarang nyamuk, inilah cara efektif mencegah penyebaran penyakit demam berdarah dengue (DBD) yang diakibatkan oleh gigitan nyamuk jenis aedes aegypti, dan mudah menyebar.



Seperti yang dilakukan di Desa Balung Kidul, Babinsa Serda Ridwan Nacikit bersama petugas Puskesmas Balung melakukan foging serta pemberantasan sarang nyamuk (PSN) dalam mencegah meluasnya penyakit DBD di wilayah Dusun Gumuk Kacir Desa Balung Kidul Kecamatan Balung Kabupaten Jember, karena ada beberapa warga yang sudah terjangkit penyakit tersebut.

Dalam kegiatan tersebut Babinsa Ridwan Nacikit sekaligus memberikan sosialisasi kepada warga agar waspada penyakit DBD maupun penyakit berbahaya lainnya dengan selalu menjaga kebersihan lingkungan rumah, rajin mengganti air atau mengursa bak-bak air di rumah dan lain-lain.

Sehingga keluarga dalam rumah tersebut terhidar dari bahaya DBD yang mulai menyerang warga disekitarnya serta penyakit berbahaya lainnya, dengan selalu menjaga kebersihan lingkungan rumah.

Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono, dalam wawancaranya pada Minggu 14/01/2024 membenarkan adanya kegiatan tersebut, sebagai bagian dari mengedukasi masyarakat untuk selalu waspada terhadap berbagai penyakit berbahaya, termasuk penyakit demam berdarah.



Menanamkan budaya hidup bersih kepada masyarakat dalam meningkatkan kesehatan masyarakat merupakan cara paling efektif dalam mengendalikan penyakit dan mencegah penyebarannya. Ujar Danramil 0824/22 Balung tersebut.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya, saya sangat mendukung kegiatan yang dilaksanakan oleh jajaran Babinsa tersebut sebagai bagian dari tugas pokok TNI dalam membantu pemerintah daerah dalam hal pengendalian penyakit berbahaya dan rentan penyebarannya tersebut.

Sekaligus sebagai tugas pokok TNI dalam melindungi dan menjaga keselamatan masyarakat dari berbagai ancaman termasuk dari bahaya penyakit, yang sudah mulai menyerang dilingkungan tersebut. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)